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ＪＲ東労組
「第43回定期大会」のお知らせ

■日時　2024年6月18日～19日■日時　2024年6月18日～19日

■場所　ソニックシティ小ホール■場所　ソニックシティ小ホール

ＪＲ東労組のサークル活動
「よく学び！よく遊び！よくたたかう！」をモットーに活動しています！

ＪＲ東労組では、横の繋がり、仲間同士の

絆を深めるために25のサークルが元気に活

動しています。大会や総会・例会などの開

催スケジュールは随時お知らせします。

興味のある方はお気軽に役員へご相談くだ

さい。

■サークル
・硬式テニス部

・ソフトテニス部

・軟式野球部

・ソフトボール部

・陸上部

・サッカー部

・バレーボール部

・バスケットボール部

・バドミントン部

・剣道部

・卓球部

・ゴルフ部

・スキー・ボード部

・ボウリング部

・山岳部

・絵画部

・釣り部

・文芸部

・園芸部

・囲碁部

・将棋部

・写真部

・アマチュア無線部

・ネイチャークラブ

・レールクラブ

バス本部およびステーションサービス協議会

24春闘妥結結果

加入手続きや給付申請はＪＲ東労組役員まで！
他にも「ＪＲセット共済」「ドライバーズ共済」など

充実した様々な制度があります！

少ない掛け金(月額1000円）で大きな安心

ＪＲ総連「総合共済」

事由 給付金

住
宅
災
害
給
付(

持
ち
家)

全壊（延面積70％以上） 50万円

半壊（延面積40％以上） 30万円

一部損壊(延面積20％以上) ７万円

床下浸水(地盤面から30cm超のとき) ２万円

被害額２万円を超えるとき １万円

自然災害で被害額１万円超 ５千円

住
宅
災
害
給
付(

借
家)

全壊 20万円

半壊 12万円

一部損壊 ３万円

単身赴任で被害額２万円超 １万円

単身赴任で自然災害の被害額１万円超 ５千円

【給付の一例】

事由 給付金

結婚給付 結婚した時 ３万円

出生給付 子供が生まれたとき ３万円

出産給付 本人が出産したとき ５万円

進学給付 子が中学に進学したとき ５千円

銀婚式給付 銀婚式を迎えたとき ２万円

傷病給付
①本人が連続30日以上休業
②本人が連続14日以上休業

※①②はどちらかのみ給付

2.5万円
１万円

家族傷病
給付

家族が180日以上連続入院 ６万円

家族が150日以上連続入院 ５万円

家族が120日以上連続入院 ４万円

家族が90日以上連続入院 ３万円

家族が60日以上連続入院 ２万円

家族が30日以上連続入院 １万円

介護保険で90日以上入院･入所 ３万円

介護休職給付 30日以上介護休職した場合 ５万円

組合員同士で助け合うための相互扶助として｢総合共済｣
を設けています。

結婚したときは｢結婚給付｣、お子さまが生まれたときは
｢出生給付｣または｢出産給付｣が給付されます。ケガや病
気で入院したときはご家族も給付対象となるほか、自然
災害で家が被災したときにも給付されます。

ＪＲ総連のスケールメリットを活かし、少ない掛け金で
大きな安心が得られます。ぜひご活用ください！

｣

、お子さまが生まれたときは
が給付されます。ケガや病

気で入院したときはご家族も給付対象となるほか、自然

※住宅災害給付（借家）は、家財のみが対象です。

この他にも「ＯＢ傷病給付」など様々
な給付があります。詳細は、総合共済
のパンフレットをご参照ください。

たたかいを支えていただいた全組合員・ご家族・
ＯＢ会の皆さま、大変ありがとうございました！

ステーションサービス協議会

協議会では過去最高のベア回答を引き出しましたが、要求とは大きく

乖離しているため、席上妥結せずに組織内議論としました。実現しな

かった各等級の上限額やゾーン２の撤廃、所定昇給額の増額などを今

後の課題とし、怒りの声を数多く会社にぶつけるためにも更なる組織

拡大を取り組む必要性を確認し、3月22日に妥結しました。

■会社回答

・ ベア 基本賃金に一律5000円加算

・定期昇給の完全実施

過去最高のベア回答でしたが、席上妥結せず組合員や社員の声を集め

てきました。様々な議論がありましたが成果と課題を明確にし、4月5

日に妥結の判断としました。

■会社回答

・ ベア［社員］基本給に一律4500円加算  ［契約社員］基本日額に200円加算

・定期昇給の完全実施

ジェイアールバス東北本部

■会社回答

・ ベア 基本給に一律2000円加算

・定期昇給の完全実施

ジェイアールバス関東本部

新賃金制度後、過去最高のベア回答でしたが、世間相場などを見ても

全く納得できないため、席上妥結せず組織内議論としました。到底納

得のいく回答ではありませんが、たたかいの渦中での組織拡大などの

成果や次なる課題を明確にし、苦渋ではありますが3月29日に妥結しま

した。


